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Em visita técnica, comissão avalia positivamente três 
unidades 
Assunto: 
CENTROS DE SAÚDE NO BARREIRO

Comissão visita três centros de saúde na região do Barreiro. Foto: Divulgação CMBH

Atendimento de qualidade e equipes completas: este foi o balanço feito pela Comissão de Saúde e Saneamento, 
em visita técnica realizada, nesta sexta-feira (9/10), aos Centros de Saúde Vila Cemig, Bonsucesso e Milionários, 
na região do Barreiro. Na visita aos postos em funcionamento, apesar da greve de servidores, o principal 
problema apontado foi a falta de medicamentos.

Com 8,7 mil pessoas cadastradas, o Centro de Saúde Vila Cemig realiza 300 atendimentos diários, incluindo pacientes 

com queixa aguda e consultas agendadas. Com oito consultórios, o posto também disponibiliza vacinas, curativos, 

medicamentos, grupos operativos de promoção à saúde e visita domiciliar. A unidade tem três equipes completas de 

Programa Saúde da Família (PSF), com médicos, enfermeiros e auxiliares de enfermagem. 

Com 11 agentes comunitários de saúde (ACSs) - e outros três ACSs que serão chamados por concurso - o posto conta, 

ainda, com cinco ACEs, além de ginecologista, pediatra, clínico, duas equipes de saúde bucal e equipe de zoonoses. 

Também são oferecidos serviços a gestantes, com grupos regulares e voltados para o planejamento familiar.  No posto, 

faltam alguns medicamentos, mas há reposição. Conforme relatou a gerente do Centro de Saúde, Cibele Cardoso, é 

necessária a cobertura da sala de espera, que fica, hoje, a céu aberto. Foi encaminhado ofício à comissão local de 

saúde, reivindicando a reforma.

Bonsucesso

O Centro de Saúde Bonsucesso conta com 16,7 mil pessoas cadastradas e quatro equipes de PSF completas, além de 

clínico, ginecologista e pediatra. A unidade já possui demanda para mais uma equipe, mas a implantação depende de 
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verba do governo federal já solicitada pela Secretaria Municipal de Saúde. Faltam ACSs, que ingressarão por meio de 

concurso. Com 11 consultórios, o posto possui duas equipes de odontologia, mas a estrutura já é pequena para atender 

à demanda. Segundo o gerente da unidade, Ricardo Sales, faltam medicamentos e os insumos são conseguidos na 

rede de ajuda e por meio de adiantamento financeiro da prefeitura.

Destacando que foram ouvidos só elogios quanto ao posto Bonsucesso, o vereador Juliano Lopes (PTC) disse, todavia, 

que deixa a desejar a falta de mais uma equipe de PSF e que vai encaminhar relatório à Secretaria Municipal de Saúde, 

solicitando a ampliação do quadro de profissionais da unidade.

Milionários

Com 18,2 mil cadastrados, 84 profissionais e 10 consultórios, o Centro de Saúde Milionários possui cinco equipes PSF 

completas, com médicos e enfermeiros, além de pediatra, assistente social, psicóloga, equipe de apoio, ginecologista, 

equipe de saúde bucal, saúde mental e zoonoses. No posto, a equipe de ACEs está completa com seis profissionais, 

mas ainda faltam dois ACSs para se juntar aos atuais 20 profissionais. As três equipes de saúde bucal também estão 

completas, entretanto, segundo a gerente do Centro de Sáude, Paulene Simões, é necessária a ampliação desse 

atendimento e do espaço. Também faltam medicamentos e, por meio de adiantamento financeiro da PBH, é possível 

adquirir, de forma sistematizada, materiais como gaze e tubos.

Fazendo um balanço das visitas, o vereador Veré da Farmácia (PSDC), que solicitou as vistorias, comentou que, em 

outros postos, constatou-se a ausência de pediatras, o que não foi observado nessas visitas. Veré avaliou positivamente 

a estrutura das três unidades, concluindo que a falta de medicamentos é um problema comum. ?Faremos um relatório, 

que será enviado à Secretaria Municipal de Saúde, objetivando suprir essa deficiência?, completou.
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